



Salamanca se vuelca con las actividades del Día Internacional contra la Violencia de Género

J.H.D. | SALAMANCA

Salamanca celebrará hoy el Día Internacional contra la Violencia de Género con un amplio programa de actividades que buscan "difundir y sensibilizar a la sociedad sobre la necesidad de seguir trabajando y erradicar cualquier tipo de violencia hacia las mujeres", destacó la concejala Ana Suárez.

Los actos incluyen la representación teatral 'Te doy mis ojos', que se representará en el Teatro Liceo a las 18:30 y a las 21:00. Entre medias, a las 20:00,

se procederá a la lectura de un manifiesto en la Plaza Mayor. El acto estará coordinado por la profesora de la Universidad y experta en Violencia de Género, Marta del Pozo.

Completan la programación de actos la actuación del coro de Afibrosal, dirigido por María Dolores Sánchez y acompañado en los teclados por Gabriel Sánchez.

Además, la fuente de la Puerta de Zamora se iluminará de color morado para conmemorar esta fecha.

Los grupos políticos de la Diputación de Salamanca también han firmado una declaración institucional.

Una manifiesto con cinco puntos clave que son la solidaridad y recuerdo de todas las víctimas y sus familias, el compromiso con la igualdad real entre hombres y mujeres, el reconocimiento de que la lucha contra la violencia de género es una realidad social que no debe ser utilizada políticamente, el ejemplo de consenso que ha sido el Pacto de Estado en esta materia, y la

promesa de que mientras haya una sola víctima habrá que priorizar el mejorar la protección de las mujeres.

Por otra parte, el Consistorio ha mostrado su "máxima satisfacción" y "orgullo" ante el reconocimiento que recibirá hoy la Unidad 'Mujeres, Menores y Mayores' de la Policía Local, que será galardonada con uno de los premios Menina 2019, otorgados por la Delegación del Gobierno en Castilla y León.

Salamanca fue el tercer municipio de España que incorporó

esta unidad en el Cuerpo de la Policía Local y fue la primera ciudad en la que la unidad empezó a operar con plenas competencias desde su creación en 1998. Un oficial y cuatro agentes se encargan del seguimiento de las víctimas, interviniendo de manera integral desde la primera denuncia, conforme a lo establecido en el Protocolo de colaboración en esta materia y según la instrucción de la Secretaría de Estado, en función del nivel de riesgo de cada una de las mujeres víctimas.

El Día Contra la Violencia de Género se complementa con otros actos como una concentración en la biblioteca del Colegio de Abogados y la lectura del manifiesto por parte de las jugadoras del Perfumerías Avenida.